



— DR. MANUEL THOMÄ

Spectacle irréal, un mégalaser vert illumine le ciel au-dessus de Stuttgart et de la région

Des aliens, un atterrissage d'OVNI ? Non, il s'agit bien de la plus longue bougie d'anniversaire que l'entreprise de haute technologie TRUMPF fait rayonner à l'occasion de son 100e anniversaire. Dans la nuit de Jeudi, de 21h30 à minuit, le mégalaser vert a éclairé la région de Stuttgart.

Ces derniers jours, beaucoup d'habitants de la région de Stuttgart se sont posés la question : est-ce que ce sont des aliens ? Est-ce qu'un OVNI a atterri dans la capitale du Bade-Wurtemberg ? Le mode simulation du laser que TRUMPF a fait rayonner à l'occasion de son 100e anniversaire avait déjà attiré l'attention de toute la région. Au soir du 3 août 2023, voilà ce qu'il s'est passé : à partir de 21h30 environ, le faisceau laser vert a été émis du campus TRUMPF de Ditzingen pour éclairer sur une dizaine de 10 kilomètres de haut. Grâce aux conditions météo favorables, le mégalaser vert était visible à une distance allant jusqu'à 80 kilomètres. On ne pouvait pas rêver meilleure bougie pour le 100e anniversaire du fabricant de lasers haute technologie.

Et même si les amateurs d'aliens parmi nous sont peut-être quelque peu déçus du fait que ce soit TRUMPF qui se cache derrière cet événement de la lumière verte, les images n'en sont pas moins surréalistes pour autant !





DR. MANUEL THOMÄ
RESPONSABLE INTERNATIONAL MEDIA RELATIONS

